



AMAN

رقم القيد في سجل شركات التأمين: 70 بتاريخ 16/9/2003
Register of Insurance Companies entry: 70 dated 16/9/2003
رخصة تجارية رقم: 543043 Commercial License No.

P.O. Box 157, Dubai - UAE
Tel 00971 4 319 3111
Fax 00971 4 319 3112
info@aman.ae
www.aman.ae

Date: 25/07/2023
Ref. 26/2023/CEO

التاريخ : 2023/07/25
المرجع : CEO / 2023 / 26

Mr. Hamed Ahmed Ali,
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market (DFM)
Dubai , UAE

السيد / حامد أحمد علي المحترم،
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Subject: A statement regarding the developments in the sale of the Individual Life Takaful insurance portfolio

الموضوع: بيان بشأن مستجدات صفقة بيع محفظة التأمين التكافلي على الحياة الفردية

Dubai Islamic Insurance and Reinsurance Company - Aman PJSC is pleased to declare to its valued shareholders the following:

تود شركة / دبي الإسلامية للتأمين وإعادة التأمين - أمان ش.م.ع أن تفصح لمساهميها الكرام بالآتي:

1- The objection period for policyholders, beneficiaries, or any interested party to transfer the individual life insurance portfolio to Abu Dhabi National Takaful Company has been expired on 15.07.2023 without receiving any objection on the transfer.

1- مهلة اعتراض حملة وثائق التأمين والمستفيدين منها أو كل ذي مصلحة على تحويل محفظة التأمين التكافلي على الحياة الفردية إلى شركة / أبوظبي الوطنية للتكافل قد إنتهت بتاريخ 2023/07/15 دون إستلام أي اعتراض على التحويل.

2- On 20/7/2023 the Central Bank of the United Arab Emirates issued its final approval to transfer the individual life Takaful insurance portfolio to Abu Dhabi National Takaful Company.

2- بتاريخ 2023/07/20 تم صدور قرار مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي بالموافقة النهائية على تحويل محفظة التأمين التكافلي على الحياة الفردية إلى شركة / أبوظبي الوطنية للتكافل.

It is expected that all transfer procedures will be completed during the third quarter of 2023.

ومن المتوقع إنهاء كافة إجراءات التحويل خلال الربع الثالث من عام 2023.

Best Regards,

والله ولي التوفيق،

Rached Diab
CEO

راشد دياب
الرئيس التنفيذي

CC:

نسخة إلى:

Emirates Securities and Commodities Authority,
Abu Dhabi, UAE

هيئة الأوراق المالية والسلع
أبوظبي، دولة الإمارات العربية المتحدة

Dubai Islamic Insurance & Reinsurance Company P.J.S.C

شركة دبي الإسلامية للتأمين وإعادة التأمين ش.م.ع